

SAMBUTAN REKTOR
PADA ACARA PELANTIKAN REKTOR UNIVERSITAS NASIONAL
PERIODE 2021-2025
JAKARTA, SENIN 1 FEBRUARI 2021

Bismillahirrohmanirrohim.

- **Yang Terhormat Bapak Prof. Ainun Na'im, M.B.A., Ph.D., Plt. Sekretaris Jenderal Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia;**
- **Yang Terhormat Bapak Dr. H. Ramlan Siregar, M.Si., Ketua Dewan Pengurus Yayasan Memajukan Ilmu dan Kebudayaan;**
- **Yang Terhormat Bapak Dr. Mohammad Noer Kartapati, M.A., Ketua Dewan Pembina Yayasan Memajukan Ilmu dan Kebudayaan;**
- **Yang Terhormat Bapak Prof. Dr. H. Yuddy Chrisnandi, S.H., S.E., M.E., Duta Besar Republik Indonesia untuk Ukraina, Armenia dan Georgia, yang mengikuti secara virtual dari Kyiv Ukraina;**
- **Yang Saya Hormati Pimpinan, Anggota Pembina, dan Segenap Fungsi YMIK;**
- **Yang Saya Hormati Bapak Prof. Dr. Umar Basalim, Ketua Majelis Guru Besar beserta para Anggota Majelis Guru Besar Universitas Nasional;**
- **Yang Saya Hormati Bapak Prof. Jang Youn Cho, Ph.D., C.P.A., Rektor Universitas Siber Asia,;**
- **Yang Saya Hormati Anggota Senat Universitas Nasional;**
- **Serta Para Tamu Undangan dan Segenap Sivitas Akademika Universitas Nasional yang berbahagia.**

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Salam Sejahtera bagi kita Semua.

Dengan segala kerendahan hati, marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Pengasih dan Maha Pemurah, atas limpahan karunia, rahmat dan hidayah-Nya, kita dapat bersama-sama menghadiri upacara Pelantikan Rektor Universitas Nasional Periode 2021-2025, di Gedung Baru Cyber Library dalam keadaan sehat walafiat.

Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kehadiran Bapak/Ibu di tengah kesibukan yang ada, masih menyempatkan waktu memenuhi undangan kami.

Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada seluruh Civitas Akademika Universitas Nasional, Wa bil Khusus kolega-kolega saya para Werek, Pimpinan Fakultas dan Prodi serta semua tenaga kependidikan yang selama ini membantu saya, bahu membahu, bekerja keras dan bersinergi membangun dan membesarkan Unas.

Bapak Sekjen serta Para Hadirin yang berbahagia,

Izinkan pada kesempatan yang baik ini, saya menghaturkan terima kasih kepada Pengurus Yayasan Memajukan Ilmu dan Kebudayaan, serta Senat Universitas Nasional yang telah memberikan kepercayaan dan amanah kepada saya sebagai Rektor Universitas Nasional Periode 2021-2025. Amanah ini tentu merupakan suatu kehormatan, mengingat

Universitas Nasional adalah Universitas besar yang didirikan oleh tokoh-tokoh besar dalam rangka ikut serta mencerdaskan kehidupan bangsa.

Dalam menjaga amanah ini, Kami akan terus menguatkan komitmen dan jalinan kebersamaan, dengan seluruh civitas akademika Universitas Nasional, untuk membangun kampus ini menjadi kampus yang maju, terpercaya, dan berdaya saing. Kami meyakini dengan kerjasama saling bahu-membahu diantara seluruh Civitas Akademika Universitas Nasional, semua harapan dan cita-cita Insya Allah akan dapat diwujudkan.

Bapak Prof. Ainun dan Para Hadirin yang berbahagia,

Disrupsi industri terjadi dengan begitu pesat. Kita hidup di kondisi VUCA - Volatile, Uncertain, Complex, dan Ambiguous. Kemampuan mengelola perubahan dan beradaptasi adalah kunci dalam menghadapi tantangan di era revolusi industri 4.0. Inovasi menjadi tonggak organisasi agar tidak hanya survive, tetapi juga tetap relevan di tengah kemajuan sains dan teknologi yang tidak lagi dapat dibendung.

Universitas harus menjadi garda terdepan dalam menyiapkan inovasi dan inovator dalam upaya menuju *knowledge-base economy*. Ini dilakukan dengan meningkatkan kapasitas riset sebagai fondasi Tri Dharma Pendidikan Tinggi. Universitas Nasional harus menjadi *research-oriented university*. Dengan cara mendorong ekosistem riset yang fokus pada *knowledge-creation* dan *knowledge-transfer*, riset yang hadir sebagai jembatan pembangunan ekonomi sosial, riset yang menerapkan *pull-*

approach, dan menjadikan peneliti Universitas Nasional *solution-driven* yang berupaya menjawab tantangan-tantangan di masyarakat.

Salah satu tujuan *entrepreneurship* di Universitas Nasional bukan hanya mencetak pengusaha masa depan, tetapi menciptakan *enterprise culture* dan *entrepreneurship ecosystem* yang dapat menjadi *infrastructure* dasar bagi akademisi, mahasiswa dan peneliti di Universitas Nasional untuk berorientasi pada *value creation* dalam segala aktivitasnya. Pengertian *entrepreneurship* di Universitas Nasional harus diperluas, bukan hanya *industry based entrepreneurship*, tetapi juga *academic entrepreneurship*, yaitu bagaimana institusi pendidikan tinggi mempunyai *entrepreneurial orientation*, meningkatkan *entrepreneurial competency*, dan menerapkan *entrepreneurial process* yang dapat mendobrak cara-cara lama, dan menemukan inovasi-inovasi yang berkontribusi pada *socio-economic development* di Indonesia.

Bapak/Ibu Para Hadirin Yang Berbahagai,

Akhir kata, semua catatan, saran, dan masukan yang disampaikan oleh para anggota Senat Universitas Nasional, sebagaimana yang telah disampaikan oleh Ketua Pengurus Yayasan Memajukan Ilmu dan Kebudayaan, merupakan hal yang positif dan konstruktif, saya terima dengan lapang dada, dan dengan keikhlasan dan kesungguhan untuk bisa diwujudkan.

Sekali lagi kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak atas bantuan dan dukungannya, semoga kersajama ini terus terjalin sehingga Universitas Nasional bisa menghasilkan prestasi dan capaian yang lebih baik di masa mendatang.

Billahitaufiq wal Hidayah

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Jakarta, 1 Februari 2021

Rektor,

Dr. El Amry Barmawi Putera, M.A.